



MANIFIESTO DÍA INTERNACIONAL PARA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

El próximo miércoles 25 de noviembre conmemoramos el Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la mujer.

El momento histórico en el que nos encontramos, los esfuerzos por frenar la propagación de la COVID-19 nos limitan la celebración de encuentros, como años anteriores, para conmemorar esta fecha que recuerda la inaplazable necesidad de erradicar esta lacra que nos avergüenza como sociedad y atenta contra la dignidad, la vida y la integridad de muchas mujeres.

Por ello, y a pesar de las circunstancias excepcionales, el Ayuntamiento de Peraleda de la Mata, a través de la Concejalía de la mujer, igualdad, educación, cultura y asuntos sociales y la Asociación de Mujeres “El Socaire”, promotores habituales de esta iniciativa, os invitan un año más a sumaros a esta jornada, reiterando nuestro compromiso en la lucha contra la violencia que se ejerce contra las mujeres, por el mero hecho de serlo y contra sus hijas e hijos. Las medidas de confinamiento han puesto y continúan poniendo en peligro a estas mujeres y sus familias al aumentar el control de quienes convierten los hogares en lugares inseguros. Por ello, hoy más que nunca, a pesar de las dificultades, no retrocedemos ni un milímetro en la defensa de nuestros derechos.

Hoy 25 de Noviembre de 2020 volvemos a reivindicar el papel transformador de toda la sociedad durante y después de la crisis COVID-19 para construir economías y sociedades más igualitarias, inclusivas y sostenibles.

Recordamos que es necesario garantizar la igualdad de género los derechos de las mujeres como elemento clave para favorecer la recuperación social, económica y sanitaria de todas las personas a nivel global y a largo plazo.

Defendemos la necesidad de promover acciones globales consensuadas que garanticen la continuidad de las políticas dirigidas a la eliminación de las normas sociales discriminatorias y el refuerzo de programas de prevención y lucha contra la violencia de género.

Demandamos la implementación de proyectos que garanticen la igualdad de género en el empleo y el apoyo al espíritu empresarial de las mujeres como medida para preservar su independencia y prevenir la violencia de género.





Ayuntamiento de Peraleda de la Mata (Cáceres)



Ratificamos nuestro compromiso con el Pacto de Estado contra la violencia de género y recordamos la necesidad de continuar avanzando en su desarrollo. Como recuerda Naciones Unidas, la violencia contra las mujeres es una de las violaciones de los derechos humanos más extendidas, persistentes y devastadoras del mundo. Es la forma más extrema de discriminación.

Por todo ello, y con el objetivo de unirnos en un gesto que permita dar visibilidad pública al compromiso y apoyo con las víctimas de la violencia de género, os invitamos a sumaros a la convocatoria del **miércoles 25 de Noviembre a las 12,00 horas**: Guardar un minuto de silencio como gesto simbólico de reparación moral y solidaridad.

Cada uno desde el lugar en el que nos encontramos, procurando espacios abiertos, en la entrada o cercanía de nuestros centros de trabajo, de nuestros domicilios... y evitando conductas sociales que minoren los efectos preventivos de las medidas dispuestas por las autoridades sanitarias para contener el virus, participamos en esta iniciativa, recordando con nuestro silencio a todas las mujeres que también en silencio siguen sufriendo cualquier forma de maltrato, y especialmente a las víctimas más vulnerables. Las adolescentes, muy expuestas ante las nuevas formas de violencia de control a través de las redes sociales; las mujeres con alguna discapacidad y por tanto con mayores problemas de accesibilidad a los recursos públicos; las mujeres mayores, muchas de las cuales por su dependencia económica o un largo historial de abusos tienen más difícil salir del círculo de la violencia; y los menores, que siempre han sido víctimas silenciosas de los malos tratos ejercidos sobre sus madres.

Del mismo modo, os invitamos a colocar en vuestros balcones y ventanas prendas de color morado, y compartir las fotos de vuestros gestos a través de las redes sociales ([#peraledaporlaigualdad](#)), subrayando nuestro compromiso personal con las víctimas de la violencia contra las mujeres, por las asesinadas y por las supervivientes.

La violencia no tiene justificación. Frente a la agresividad física, verbal o psicológica, no cabe argumento. Y Peraleda de la Mata no buscará excusas, ni pretextos para soslayar esta manifiesta e injusta situación, que, a pesar de la dificultad, tiene salida.

En Peraleda de la Mata, a 25 de Noviembre de 2020

